

隨想

田園の中の古琴

——直川の地区集会に加つて——

釋
卷

卷之三

う台座を破りに見つけて私は次第よみ復元して見ゆ。

一休も出て座り更に腰ぬかに立る。茅を振つていて、まつ白いとろみを帯び左。松原氏は天保資料、良具と並んで

後舟氏以山
に走下さつ
れと隼めろ

一月三十三日(日曜)、直川上り地図バスと併り
左高木会長と秋良、正定寺小祭住職中連駕幸めで細
川内の妻、黒沢の徳王庵に参拝した。長田会長、林石
会員、そぞに横川分より甘上氏と一上、ここは院内
会とて二度訪れていた。

仏像雕刻は晴るくない状態、この佛像の出来の如何は出来まい、左左一豎瀬（よしむきさん）と庶民に信仰されてはつけてはいることを思ひ及ばずへた。この日も遠い谷川ぞいの道を、歩いて参拜の人の姿が見かけられ、時勢の荒れに押しまさることなく、今もてては火燈が枯きつゝにせざること、奇跡そのものであらと思ふ。

正しく振りかねて手だけで書いたのが。
而して車をとめて道すけたままで出で立つが、こゝに
城の他處さんまおへたままで集めていたつしやる
せや。車さんは相好をくわえて集めていたつしやる
車は岸の上の柳井氏の家に向ひ友、然し金場下才
つ直ぐに行く前に二ヶ所と見古。
一つは用事のよきりの庵跡。堂跡の左手には、又
木本のおおむねは、八百から千石の大石碑、一丈
尼如意とある。外に石仏も庚申塔など。数戸とい
人衆のうちこのト郭落にこのよき塔碑、正定寺とい
かかう深いことが実感とまつて覺えた。

は田園の中の古塔。橋と渡り左に向う岸の田園のまん中に舟へ左。あれれ舟座を矣、相輪

桜井家には赤木から柳井氏、上ノ地から山野氏が
おり、縣やかな食会と古へ左。
ここで私は前記、宝塔の後元をといた。さけ本堂
の傍に、おちこちに五輪塔やこの種宝塔か十数基あり
といふ。依頃には宝塔印塔や宝塔は多くなく、めであ
るが、今日の会合で必ずしもそつてないことを何心
古文書と同じでないではなく、知らぬいのである
と思へば、調査や叢書によつては缺くとは言ふべし。

は移し、合戻を失えて古いように復元へもとむが
所のか。
内末の種の古塔、当多と繋りがあると称して故
處し和古であるが、歴史性の高いもの故よそに移す
ことは審々しくて甘くも實然かと正しき姿にせん
す三立激に整えられておるから、崇るど云ふか大い
に幸禱とも左うすへき。一古塔に靈廟らば甚るぞ下
とるばずである。

（左）大原の水田の耕運機と、（右）水田の耕運機

集会記録

一月の訪問史談会の概況

11

会場、佐治市東五 清田義雄氏方
考す最初に清田氏多年の蒐集に實る兒童玩具等
甚見する。素朴な美芸品が殆んどあるが子供達
十才の豪情があふれてい。国内外のものから
洋琴等、中國から世界各地のものまで、それは夥々
珍器である。何よりお孫を承むる。
お住居は昨年の譲業でよく併用いた教諭、室陳
の設備、調度品等はほろしく、御夫婦がうらやま
いと思へた。

ページ掲載のもの、複写古文書の解説を主とし、又日田の本源氏から寄せられた「西阿城代」田津屋之因」と話題で、左より寄贈文獻を紹介する。